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１． 比 嘉  徳 雄  議員 一般質問要旨 
（１）軽便与那原駅舎の展示資料館の年間５万人の入域客数を達成するために 

① 誘客活動対策は。 

（２）東浜のイルミネーションを大々的に設置できないか。 

（３）水路沿いにペットボトルの簡易救助器具の設置を求める。 

 

            答弁を求める者  町 長  教育長 

 

 

２． 上江洲 安 昌  議員 一般質問要旨 

（１）観光協会の設立について 

  ① 平成２６年度の一括交付金事業にのせて、平成２７年度設立することだったが、な

ぜできなかったのかお聞きします。 

  ② 軽便鉄道駅舎がオープンし、観光交流施設もやがて完成する。また、歴史の道をめ

ぐる整備事業も進んでいる。これから運営の段階に入ると思うが、活性化の核となる

観光協会を早急に設立すべきと考えるが町長の所見を伺いたい。 

（２）「地方創生」について 

  ① 各自治体が２０１５年度中に策定する「まち・ひと・しごと創生総合戦略」を踏ま

えて、制度化するとしているがその内容と進捗状況を伺いたい。 

（３）一括交付金の特別枠について 

 ① 広域的な取り組みが必要と思うが、事業計画など考えているか伺いたい。 

（４）平和の日について 

  ① 今年は戦後７０年、日本の中で唯一、日米軍による住民を巻き込んだ地上戦を体験

させられ約１５万人の県民が亡くなりました。さらに戦後も米軍占領下に置かれ、今

や日米の軍事植民地にされている。その沖縄で世界の平和を願い、子や孫のため二度

と戦争を起こしてはならないと思う。ぜひ戦後７０年は特別な思いで様々な企画をし、

取り組むべきと思うが町長の所見を伺いたい。 

（５）民意を無視した辺野古の新基地建設に向けたボーリング調査の国の強行について 

  ① 安倍政権は翁長沖縄県知事の工事中止の申し入れを無視して、スパット台船による

調査を再開した。そして海では海上保安庁の人間無視の弾圧、ゲート前での北部国道

事務所による「表現の自由」を蹂躙するテント撤去の策動は続いている。これに対し

て県民は何度も抗議行動を行っている。日米両政府の民意無視の強行は不当であると

思うが、県知事選挙や衆議院選で推進派を支持した古堅町長はどのような見解をお持

ちか伺いたい。 

 

             答弁を求める者  町 長  教育長 
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３． 津 波  弘  議員 一般質問要旨 

（１）大型ＭⅠＣＥについて伺います 

  ① 最近の状況は 

  ② 今年５月中、または７月中に決定とのことだが、どう対処するか伺いたい。 

（２）ＡＥＤ設置について 

  ① 設置された場所と実際に操作できる割合はどのくらいか。 

  ② 水難事故対策でペットボトルの設置を 

（３）行政区の統廃合について 

  ① これまでどう検討しているか、現状は。 

 

答弁を求める者  町 長  教育長 

 

 

４． 上 原  晃  議員 一般質問要旨 

（１）普天間基地移設について 

  ① 辺野古の現状をどう考えていますか。 

  ② 日本政府の沖縄県に対する不誠実な対応（構造的差別）をどのようにお考えですか。 

（２）学校教育について 

  ① 小中学校での平和学習の取り組みはどのように考えていますか。 

  ② 宮古島市の速読の時間導入、学力向上で島興しの取り組みをどのようにお考えです

か。 

 

答弁を求める者  町 長  教育長 

 

 

５． 城 間 盛 光  議員 一般質問要旨 

（１）地方創生「まち・ひと・しごと創生」について 

  ① 総合戦略の策定と総合計画後期計画との整合性について伺いたい。 

  ② 一括交付金と地方創生交付金との違いと与那原町としてどう活かしていくのか。 

（２）大型ＭⅠＣＥ施設誘致について 

  ① 沖縄県は５月には候補地決定するとマスコミ等報道されているが、我が与那原町と

して誘致に向けて具体的な取り組みを検討されているか。 

  ② ４町村で設置した「東海岸地域サンライズ推進協議会」としての役割、対応につい

て伺いたい。 

 

答弁を求める者  町 長  教育長 
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６． 舩 谷 政 喜  議員 一般質問要旨 

（１）地方創生予算を町の活性化のために 

  ① 一括交付金事業との事業の違いは 

  ② 本町の取り組みは 

（２）スポーツ少年団大会、協議を増やそう 

  ① 現在、野球の大会はあるが、その他のスポーツ大会はないとのこと、なぜか 

  ② どうすれば他のスポーツ大会が開けるか 

（３）世持橋整備計画、景観はどう考えるか 

  ① 御殿山向い、川沿い新島側の整備計画はないがなぜか 

  ② 御殿山周辺の整備事業、今の計画で景観は良いか 

（４）コスモス保育園前、安全対策を 

  ① 人の横断が多いため、横断歩道など安全対策を 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

７． 田 中 直 子 一般質問要旨 

（１）プレミアム商品券の発行について 

  ① プレミアム商品券で地域振興を 

    ２０１４年度国の補正予算成立に伴い、各自治体に交付される地域住民生活等緊急

支援のための交付金が創設されました。同交付金を活用してプレミアム商品券の発行

について伺います。 

（２）子ども子育て支援新制度について 

① 現在の待機児童数の年齢別を問う 

② 現在の幼稚園児の学童利用状況 

③ 幼稚園の預かり保育は変わるのか 

④ 支援新制度の実施で認可保育園で新たな負担はあるのか。町の支援はあるのか。認

可保育園での定数増はあるのか。 

（３）空き家対策について 

  ① 現状はどのようになっているのか 

  ② 空き家等対策の推進に関する特別措置法が５月より全面施行されるが、町はどのよ

うに対応するのか伺います。 

（４）町民サービスの向上について 

   転入、転出、出生、世帯変更等に関する申請を一括して、できる総合案内窓口ができ

ないか伺います。 

（５）前回までの一般質問の進捗状況を伺う 
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  ① 女性団体連絡協議会の設置は 

  ② 女性議会の開催は 

（６）豊かな緑を推進する行政運営について 

  ① 町花ハイビスカスの由来について伺う 

  ② 与那原町の境界線に（～ようこそ与那原町へ～）などのいらっしゃいボードを設置

し、国道、県道、東浜水路沿い等々、ハイビスカスで装飾し、花まつりを目指すこと

はできないか伺います。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

８． 山 口  修  議員 一般質問要旨 

（１）国旗並びに与那原町旗の掲揚はどうなったのか 

  ① 当局の議会答弁と現状がかなり違うが答弁は誤りであったのか。 

  ② 平成２６年度の期間を見守ってきた。何等の進展も見えない。そもそも掲揚する考

えがないと思える。町民に向かって明確な言葉で説明を求める。 

（２）国土強靭化法に基づく予算の検討は行ったか 

  ① 国土強靭化法に関する一般質問を１年前に行った。答弁では予算概要等が決定され

てから検討していきたいとの応えであった。 

  ② 平成２６年度４月以降、この提起された問題についてどのような取り組みをしてき

たか。 

  ③ 検討に値する予算等は全くなかったのか。調査研究はしなかったのか。経過説明を

求める。 

（３）土木・建設等の工事車両等の確保と必要性の考えはあるか 

  ① 防災・減災への対応において使用される機材や運搬車両の確保や準備、手配などに

ついてどのように考えているか。 

  ② 有事発生に対する準備と対処計画を示してほしい。この中に反映されているのか。 

  ③ 沖縄一括交付金の使用用途には観光や防災への対策も入っていたと思う。観光客の

緊急避難への対応は複合施設として結実してきている。これは喜ばしいことである。

一方で有事災害への予備的対応としての考えと実効的手段も考えてみる必要がある

と思う。見解を求めたい。 

（４）各行政区における区費等の問題について問う 

  ① 当局はいわゆる字費（区費・自治会費）についてどこまで掌握しているか。資料を

作成してあるか、あれば提出を求める。 

  ② この区費に付随する様々な各区が抱える問題について調査研究を行ったことがあ

るのか。 
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  ③ 具体的に問題点を示す、現在各区で相違がある月額の区費（自治会費）について、

これで良いと考えているか。 

  ④ 町として「区費等自治会の維持費に関する問題」についての調査研究検討委員会（仮

称）を立ち上げての対処を実行する考えはないか。 

（５）平成２７年度予算編成過程でどのような議論があったのか 

  ① 昨秋からの編成作業の中で、各課内や幹部職員と町長部局との議論の集約が町長の

所信表明であるが、ここに至る中で事業の見直し等といったことを議論されたのか否

か。 

  ② それは、どのような事業でなぜそうなったのか。また、それはどのように町民の利

益に反映される予定であるか。 

  ③ 事業を打ち切ったのはあるのか。 

  ④ 新しい事業であるならば、予算がつけば可能である。予算がつかないのは基金を崩

すことと理解していいのか。 

  ⑤ 今後５年間の一覧予想概要を求めたい。 

（６）卒業式での歌について 

  ① 「蛍の光、仰げば尊し」を斉唱しなくなっているが、どのような経過からそうなっ

ているのか。 

  ② 伝統と文化の一端ではないか。継承されるべき歌であると思う。見解を伺いたい。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

９． 当 真  聡  議員 一般質問要旨 

（１）大型電光掲示板について 

  ① 移動の予定は 

  ② 今後の活用方法は 

（２）軽便駅舎について 

  ① 理想と現実は 

  ② そのギャップについての対応は 

（３）水路憩いの広場について 

  ① 広場とヤンバル船の利用方法は 

  ② 今後、ヤンバル船にどの程度の予算を考えているか 

  ③ ヤンバル船倉庫はどうするのか 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 
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10． 仲 里  司  議員 一般質問要旨 

（１）与那原町の今後について 

  ① 今後の予算の見通しは。また、この２，３年の収支はどのようになっているか。 

  ② 現在、町が力を入れている観光についての見通しは。また、それに対しての事業は、

予算はどうなっているのか。 

  ③ 多くの赤字が予定されるが、どの予算から減額していくのか。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

11 喜屋武 一 彦  議員 一般質問要旨 

（１）軽便駅舎展示、運営について 

  ① オープンからの来場者の推移はどのような状況か。 

  ② 展示方法を今後、どのように考えているのか。 

  ③ 今後の運営方針は。予定は。 

（２）予算の執行率、現状、対策は。 

  ① 県内において一括交付金の執行率が悪く、予算の削減がなされたが今後の推移は。 

  ② 事業計画の立て方と実効性の確約、進め方は。 

（３）循環バス運行について 

  ① 導入の予定調査は行われたか。 

  ② 近隣自治体で、すでに実証運行や運航している自治体もあるが、導入の意思はある

のか。 

（４）「しまくとぅば」について 

  ① 学校での取り組みはどうなっているのか。 

  ② 地域言葉をどのように位置づけるか。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

12 松 長 康 二  議員 一般質問要旨 

（１）複合施設、軽便鉄道駅舎の運営、維持管理について 

  ① 太陽光パネルの当初売電見込み金額が約８００万円であったが、今回の売電見込み

金額が約４７０万円。その金額差をどうお考えか。 

  ② 両方の維持管理費においての進展は。 

（２）地方創生に向けた取り組みについて 

   本町として、今後の取り組み、施策をどのように考えているか。 

（３）介護保険料等の値上げ、値下げ時における取り組みについて 

   保険料が値上げ、値下げになる際に、対象者が気付いてない。対象者への通知、説明
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は広域連合が行うのか。もしくは市町村が行うのか。 

 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

13 我 謝 孟 範  議員 一般質問要旨 

（１）選挙について 

  ① 昨年の県知事選、衆議院選挙での町長の関与は 

  ② 県知事選、衆議院選挙（沖縄４区）の開票立会人の氏名は 

（２）随意契約について 

   平成２６年度中の件数と契約相手は 

（３）介護保険事業について 

  ① 現状からどう変化するか 

  ② 町の対応策は 

（４）各区にある店（マチヤグヮー）について 

  ① 地域に果たしている役割 

  ② 現状を把握しているか 

  ③ これまで町は対応してきたか 

 

答弁を求める者    町 長  教育長  選挙管理委員会委員長 


